

▷ SUCESOS

Detenidos los presuntos autores de descuartizar a un hombre en Barcelona

EFE / FRANCIA-BARCELONA

Las pesquisas sobre un terrible crimen que ha sacudido este verano a la pequeña localidad barcelonesa de Abrebra empiezan a dar sus frutos. La Policía francesa detuvo ayer en Le Havre al hermano y a la cuñada del hombre que, junto a su mujer, fue asesinado, descuartizado y escondido en un congelador de su casa del municipio catalán a finales de julio, al considerar que son los principales sospechosos de la matanza.

Según informaron fuentes de los *Mossos d'Esquadra*, a falta de la verificación definitiva de las identidades, los dos arrestados son Héctor F., el hermano del hombre asesinado, y su esposa, Susana P., que se cree que huyeron tras cometer el doble asesinato, por lo que la Policía autonómica dictó una orden internacional de búsqueda y captura.

Los cadáveres de la pareja descuartizada, un varón y una femina en avanzado estado de gestación, fueron encontrados el pasado 29 de julio por un familiar en la casa en la que residían las víctimas, junto a los supuestos autores del crimen, en la urbanización Can Amat de Abrebra.

La mujer era de origen chino y tenía 26 años, mientras que el hombre era un español de 30 años.

El área territorial de investigación de la Región Policial Metropolitana Sur de los *Mossos d'Esquadra* se hizo cargo del caso, con el objetivo de tratar de identificar y localizar al autor o autores del crimen, así como para descubrir el móvil del suceso.

En un primer registro ocular, los agentes no encontraron pistas de que se pudiera haber tratado de un robo con violencia. En la casa vivían dos parejas, la que había sido asesinada y la que formaban el hermano del muerto y su esposa.

Según aseguraron los vecinos el día en el que se descubrieron los cadáveres, ambos hermanos, que residían en el domicilio junto a sus parejas, estaban enfrentados sobre su voluntad de vender la vivienda, ya que la víctima se oponía y el sospechoso era partidario de deshacerse de ella.

Al parecer, los dos arrestados huyeron en dos vehículos diferentes que había en el inmueble, un Ford Focus plateado y un Seat Ibiza de color rojo.

La casa de la disputa era propiedad del padre de los hermanos, y desde hace unos años vivía en ella el hijo mayor. Dos meses antes del crimen se mudaron también a la vivienda las dos víctimas.

▷ SESIÓN DE CONTROL EN EL CONGRESO



La portavoz parlamentaria de los 'populares', Soraya Sáenz de Santamaría, conversa con el presidente de su partido, Mariano Rajoy. / EFE

Rajoy: «El único logro social del PSOE son los millones de parados»

El presidente del PP reprocha a Zapatero sus bandazos en materia impositiva y la «política de gasto desmesurado», que reflejan la «falta de convicciones y de planes contra la crisis»

• Fuentes de Presidencia desvelan que el inquilino de Moncloa planea aprobar el proyecto de Presupuestos para 2010 en un Consejo de Ministros extraordinario el próximo 26.

Zapatero sostuvo que el aumento «limitado y temporal» de las tasas es lo que en estos momentos «necesita España» para hacer frente a la crisis económica, manteniendo la protección social y la inversión productiva en infraestructura «para crear empleo». «Hoy tenemos mucha más pro-

tección social que cuando ustedes gobernaban», espetó a Rajoy. Como réplica, el conservador se aferró a las cifras para recordar al socialista que el único logro social de su partido «son 4,3 millones de parados, el doble de la tasa de la Unión Europea». Acto seguido, echó en cara al líder del PSOE que

«cambie de criterio todos los días» y en pocos meses haya pasado de descartar una subida de impuestos a anunciar «la mayor de la historia de la democracia». «Así es imposible», lamentó el presidente del PP resignado antes de exhortar sin éxito al inquilino de Moncloa a que aclarase qué impuestos pretende elevar, ni cuánto.

Con más datos en la mano, el jefe de la oposición denunció que los socialistas hayan pasado de tener un superávit público de 2,7 por ciento del PIB a un déficit del 10 por ciento, con una «política de gasto desmesurada» que indica que el Gobierno «no tiene ni convicciones firmes ni un plan serio para hacer frente a la crisis».

En suma, la sesión de control transcurrió sin novedades, lo que obligó a los informadores a salir a los pasillos en busca de algún ministro dispuesto a reconocer las obvias discrepancias en el seno del Ejecutivo sobre las medidas anticrisis. No fue posible, y todos despacharon la cuestión con una negativa rotunda.

La próxima cita de interés económico bien podría llegar el sábado 26 de septiembre, fecha en el que el Gobierno baraja convocar un Consejo de Ministros extraordinario para aprobar el proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 2010, documento que finalmente deberá contener con cifras concretas la magnitud de la subida impositiva.

AGENCIAS / MADRID

El líder de la oposición, Mariano Rajoy, volvió ayer a chocar contra el parapeto defensivo levantado por el presidente Zapatero, una muralla que pretende inmunizarle contra toda crítica, pero que también le mantiene enrocado en sus posturas e imposibilita el establecimiento del más mínimo puente de consenso en materia económica. El máximo dirigente del PP aprovechó ayer la sesión de control al Ejecutivo en la Cámara Baja para preguntar al inquilino de Moncloa por los fundamentos del radical cambio de estrategia que le ha llevado de proclamar que no era partidario de subir impuestos a anunciar un plan para elevar sustancialmente la presión fiscal.

Por toda explicación, el conservador consiguió que el presidente le recordase que, tras la «reforma fiscal» que prepara el Ejecutivo, las exigencias a la ciudadanía no superarán el nivel que tenían cuando los socialistas alcanzaron el poder en 2004, cuando la presión fiscal era del 34,5 por ciento del PIB.

AL MARGEN DE LA CÁMARA

De la Vega, en el hospital

La vicepresidenta primera del Gobierno no pudo acudir ayer al Congreso tras sufrir algunas horas antes una repentina oclusión intestinal que obligó a operarla y que la tiene ingresada en una clínica.

La sesión de control al Gobierno que ayer se vivió en la Cámara Baja fue, si cabe, aún menos provechosa por la falta de una de las pocas *estrellas* parlamentarias que se sientan en el Hemiciclo. La llamativa ausencia, que correspondió a la vicepresidenta primera, María Teresa Fernández de la Vega, no se debió al frecuente absentismo laboral de sus señorías, sino que estuvo plenamente justificada por una repentina dolencia que obligó a la *número dos* del Ejecutivo a cancelar todas las citas de su agenda después de que el martes fuera ingresada de urgencia en un hospital público de Madrid para someterse a una operación quirúrgica para subsanar una oclusión intestinal. El ministerio de la Presidencia, del que De la Vega es titular, informó ayer de que su jefa se «restablece con normalidad» de la intervención y su estado no «reviste gravedad». Se prevé que mano derecha de Zapatero se reincorpore al trabajo la semana que viene. Hasta entonces, será «un compañero del Consejo de Ministros» quien la sustituya, especialmente mañana, en la tradicional rueda de prensa posterior a la reunión ministerial en La Moncloa. En el lado positivo, la socialista se libró de contestar ayer en la Cámara Baja a una cuestión de la portavoz del PP en el Congreso, Soraya Sáenz de Santamaría, que tenía previsto preguntarle si el Ejecutivo ha pensado dejar de «improvisar» en sus medidas para hacer frente a la crisis económica.